



Frank Luhmann, MdA

„Evangelisch, ledig, Vater. Aufgewachsen in Tempelhof. Reingeboren in eine Ur-Berliner Familie. Von klein auf stand fest, dass ich in die Fußstapfen meines Vaters trete und wie er Bestatter werde. Kein alltäglicher Beruf, ein fordernder, facettenreicher und bodenständiger, der einen täglich mit den Menschen dieser Stadt und ihren Schicksalen in Berührung bringt. Mit dem Eintritt ins Erwachsenenleben erwachte mein politisches Interesse. Zuhause war mehr von der SPD zu hören, ich orientierte mich früh an der CDU und trat 2006 der Jungen Union bei. Ich bin für die soziale Marktwirtschaft als meines Erachtens beste Grundlage für ein friedliches und gemeinschaftliches Zusammenleben in Wohlstand.“

Die CDU vertritt diese Ansicht und ist ein Bollwerk für Demokratie und eine daraus resultierende freiheitliche Grundordnung, welche leider Tag für Tag neu verteidigt werden muss.“

Heiße Phase im Europa-Wahlkampf!



Politik und Bürger arbeiten zusammen!

Zuletzt waren wir in der Bosestraße in Tempelhof aktiv, dort hatte sich jede Menge Schrott angesammelt und einen Parkplatz in eine Mini-Mülldeponie verwandelt. Wir setzten alle Hebel in Bewegung und erwirkten die Beseitigung

der illegalen Müllansammlung. In einem anderen Fall trug uns eine aufmerksame Anwohnerin aus der Wohnsiedlung am Wulfila Ufer zu, dass eine Gaslaterne an der Ecke Chlodwigstraße beschädigt wurde und ihren Dienst quittiert hatte. Sie leuchtet mittlerweile wieder! Auf dem Foto sieht man Manuela P., wie sie sich freut, dass die Straße dank heiler und damit heller Laterne wieder ein Stück sicherer

geworden ist. Lassen Sie uns gemeinsam gegen Müll und Vandalismus vorgehen; eine Mail an buero@frank-luhmann.de oder ein Anruf unter 030 23297800 genügt! Mein Team und ich kümmern uns umgehend.

Frank Luhmann

Die Dorfkirche und die Welle

Wo das Herz von Alt-Tempelhof schlägt – 20 Jahre Gedenkstein



Ganz Berlin ist ein Dorf. So kommt es einem manchmal vor. Und in Alt-Tempelhof steht sogar noch ausdrücklich eine Dorfkirche. Mit ihrem Bezug zum Wasser hat

sie gleich zwei Besonderheiten aufzuweisen: Die beiden Teiche in einer parkähnlichen Umgebung haben etwas mit der besonderen Geschichte des Gotteshauses zu tun. Dazu später mehr. Der wellenförmige Gedenkstein auf dem Kirchhof aber feierte in diesem Frühjahr sein 20. Jubiläum. Von Feiern kann nicht die Rede sein, denn er hat einen traurigen Anlass: 2004 verursachte ein Erdbeben unter dem Indischen Ozean einen gewaltigen Tsunami in der Region, der fast

230.000 Menschen aus dem Leben riss, darunter über 500 Deutsche, von denen 36 Berliner und 10 Brandenburger waren. Ohne den damaligen Pfarrer Jörg Kluge wäre der Stein nicht aufgestellt worden.



Weiter lesen auf meiner Webseite!

Bürgerbüro eröffnet!



Mit seinem Bürgerbüro ist der Abgeordnete Frank Luhmann jetzt noch näher an seinen Wählern im Wahlkreis Tempelhof-Nord.

Ende 2023 nahm es seine Arbeit in der Bacharacher Str.35 südlich des Tempelhofer Felds auf.

Am Mittwoch, den 17.04 um 19.00 Uhr feierte es seinen Urstand. Die Lokalpolitiker Roman Simon und Frank Luhmann stellten sich gemeinsam den Fragen der Bürger.

In Zukunft werden an dem Standort Bacharacher Straße regelmäßig Bürgersprechstunden stattfinden.

Aktuelle Termine finden Sie auf unserem Google-Eintrag, auf Facebook bzw. unserer Webseite.

Das Büro ist telefonisch erreichbar und gerne können auch Termine vor Ort vergeben werden: Wählen Sie dazu bitte die folgende Nummer: 030 232 97800.

Sebastian Weiss

Kurz notiert



FORUM LÄDT EIN. Das Bürgerbüro von Frank Luhmann wird in lockerer Folge ein kleines Forum bieten für Bürger, die ihre Anliegen vortragen möchten. Geplant sind aber immer auch wieder Gastauftritte anderer Lokalpolitiker. Zusammen kann man seine Expertise in die Waagschale werfen und mehr für den einzelnen Bürger erreichen. Politik ist auch eine Art von Dienstleistung, die große Verantwortung mit sich bringt. Wir bleiben dran!

15 Jahre Hafen



Mein Lieblingsplatz wird 15! Ich freu mich schon, dass es dieses Jahr gleich zwei Events am Tempelhofer Hafen gibt.

2024 wird 2x gefeiert!

Am **8. – 9.06.2024** findet das alljährliche Hafenfest statt und am **4.10. – 6.10.2024** werden 15 Jahre Tempelhofer Hafen begangen. So lange ist es her, dass das Industriedenkmal in eine moderne Mall mit Freizeitangeboten und Hafenflair umgewandelt wurde.

Scannen Sie den QR-Code unten ein und lesen Sie die komplette Geschichte



Sehen wir uns?

Frank Luhmann



FLUGHAFEN MIT RÜCKENWIND. Im Herbst 2023 wurde das Jubiläum 100 Jahre Flughafen Tempelhof feierlich begangen. Das Tempelhofer Feld ist das Feld der Visionen. Spannend, wie die Geschichte fortgeschrieben wird. Das letzte Kapitel ist noch nicht ausgelesen.